

Participaron 2.965 participantes de todo Chile Nueve estudiantes magallánicos fueron reconocidos en el concurso nacional Booktubers

» Estudiantes de Punta Arenas, Puerto Natales y Porvenir representaron a la región en la quinta edición del certamen.

Nueve estudiantes de Magallanes fueron reconocidos por su destacada participación en la quinta edición de Booktubers, una iniciativa impulsada por el Ministerio de Educación que promueve la lectura mediante la elaboración de videos breves donde niños y adolescentes recomiendan sus libros favoritos.

Desde el nivel parvulario hasta la enseñanza media, los ganadores regionales representaron a establecimientos de Punta Arenas, Puerto Natales y Porvenir.

En la categoría correspondiente a Educación Parvularia fue distinguida Amara Silva Robles, estudiante de kinder B del Colegio Luterano, quien recomendó el libro Blanca Nieves y los Siete Enanitos (bilingüe).

En el tramo de primero a segundo básico fue premiado Alonso Amagada Urta, alumno de segundo básico A del Liceo Experimental Umag, con su reseña de El Principito.

En la categoría de tercero a sexto básico fueron seleccionados Ignacia Riveras Comea, de cuarto básico B del Liceo Juan Bautista Contardi, con La Carna Mágica de Bartolo; Delic Estrada Márquez, de quinto básico A del Liceo Experimental Umag,

con el Libro Invisible; y Aylín Melihuechun Brito, estudiante de sexto básico A de la Escuela Elba Ojeda Gómez, quien participó además en la mención especial "Lírica en Alta-voz" con una reseña sobre la Antología Poética de Gabriela Mistral.

En el segmento correspondiente a séptimo básico a primero medio fue reconocido Matías Bórquez Mancilla, alumno de séptimo básico B de la Escuela Patagonia, por su recomendación de La Bella Durmiente del Bosque, junto a Valentín Hernández Briones, de primero medio A del Liceo Politécnico Luis Cruz Martínez, quien reseñó Rebelión en la Granja.

En la categoría de segundo a cuarto medio fueron premiados Ariel Arcaya Saldivia, estudiante de tercero medio B de la Escuela Pedro Pablo Lemaitre, con el Libro Hermano Lobo. Crónicas de la Prehistoria, y Christopher Sánchez Aguilar, alumno de cuarto medio D del Liceo Politécnico Luis Cruz Martínez, quien presentó una reseña del Libro Joyland.

Bajo el lema "Conectando Mundos a través de la Lectura", la convocatoria 2025 reunió a 2.965 participantes de todo Chile, seleccionando a estudiantes de cada región en distintas categorías de edad.

Durante la jornada, el seremi de Educación, Valentín Aguilera Gómez, se comunicó con los nueve estudiantes seleccionados para felicitarles por su desempeño y creatividad. En el diálogo destacó la motivación de las comunidades escolares y el entusiasmo que genera esta instancia entre los estudiantes. "Booktubers CRA se ha transformado en un espacio que las niñas, niños y jóvenes esperan cada año en sus escuelas. Hoy tuvimos la posibilidad de conversar con quienes fueron destacados, y les felicitamos a ellos y a las comunidades educativas que están detrás. Uno de los jóvenes de Natales, por ejemplo, nos contó que para grabar su video fueron hasta la Cueva del Milodón. Eso nos habla de la preocupación, la motivación y el amor que existe por lo que están haciendo en su escuela", expresó la autoridad.

La ceremonia de premiación a nivel regional se realizará en el mes de agosto en el salón Gabriela Mistral de la secretaría regional ministerial de Educación, donde los estudiantes destacados serán homenajeados junto a representantes de sus establecimientos.